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S11 : Vincent a pas fait 100 
chopes la HONTE !



Le mot du Président 
Salut la Team,

C’est avec une immense joie que je m’adresse à vous 
aujourd’hui dans ce journal facultaire, la Salop’e e. Et oui, pour 
les personnes qui étaient présentes jeudi dernier, la passaCIon 
a eu lieu. L’ancien comité a fini son travail ce e semaine et a 
laissé place aux nouvelles recrues. Le nouveau comité prend 
donc place dès à présent pour l’année académique 2024-2025.

La ges on du nouveau comité commence sur les chapeaux de 
roue, car nous avons reçu une bonne nouvelle ce e semaine. Il 
y aura une coupure de courant dans la rue des Wallons jeudi de 
20h à 02h. Ne vous inquiétez pas, le nouveau comité a déjà 
trouvé des solu ons pour que la dernière soirée du CI puisse se 
passer correctement.

J’espère que vous avez hâte de faire la fête avec vos futurs 
comitards préférés. Personnellement, je sens que ce e année 
va être incroyable. Vous pourrez voir dans la suite de ce e 
Salop’e e l'équipe incroyable qui est prévue pour l'année à 
venir. Une équipe de choc, je vous l’assure.

Pour revenir un peu sur la passaCIon, tout s'est très bien passé. 
Tout le monde a répondu présent et malgré la difficulté pour le 
vice-web de me re son écran en double écran (j’espère que ça 
ira pour la suite…), la présenta on s’est bien déroulée. 
Concernant la suite de la soirée, PM a réussi à a eindre sa 
place et a même réussi à boire plus d’une bière.



La phrase du Président 
Enfin bref, il s’en est passé plein durant ce e passaCIon, je 
laisserai les différents nouveaux comitards vous expliquer leur 
ressen  durant ce e semaine. En tout cas, nous avons tous très 
hâte de vous voir pour ce e dernière semaine de guindaille. 
Bonne lecture pour la suite de la Salop’e e.

DINOment vôtre,

Thomas  « Vanbev » Vanbever

152ème Président du Cercle Industriel



Editot
Salut la guindaille, salut le SICI, salut les autres,

Comme notre cher Vanbev vient de vous le dire, c'est la 
semaine dernière qu'eu lieu le changement de comité avec la 
fameuse passaCIon (DEHORS LES VIEUX CONS PLACE A LA 
JEUNESSE). Et qui dit passaCIon dit aussi changement des vices-
infos. C'est donc nous, OG et, moi-même, Yanis qui reprenons 
la rédac on de ce mardimadaire à la place de ce bon vieux 
Sarty et Kiki.

Alors le but de ce numéro spécial est de vous présenter de 
manière originale, décalée, extravagante, excentrique, inouïe, 
folle, singulière, démesurée, abracadabrantesque (pas facile à 
écrire celui-là), farfelue et on l'espère drôle, le nouveau comité 
2023- 2024 pour ceux qui n’ont pas pu assister à nos 
magnifiques présenta ons au Barb92. Vous y verrez des visages 
déjà connus qui n’ont plus de secrets pour vous (Daube 
décroche), ainsi que de tout nouveau que vous découvrirez sur 
tous leurs aspects ou encore d’autres que vous préférerez 
oublier comme le visage tout déformé d’Hollevoet.

J’espère que vous apprécierai le présent ouvrage qui a 
nécessité plus de π h de travail acharné. Autant vous dire que 
c’était interminable. Du moins pour OG, faut savoir que le 
bougre, malgré ses études de SINF, est loin d’un master en 
rognage, mise en page et collage d’image. Il existe Publisher me 
direz-vous ? « Mé nooon, l’open source c’est mieux, y’a que ça 
de vrai ». Bref pour trouver un compromis, notre prochaine 
salope sera en Latex, on est la l’EPL quand même hého. 

Je vous avoue qu’on est ravi de prendre le relais de la Salop’, 
après une semaine malmenée par les bac1. On sait que c’était 
la « Semaine 11 », mais c’était tout même excep onnellement 
à chier. Un torchon valorisant un désordre qui ne endra pas 3 
jours. 



Editocard
Si vous n’êtes pas content hésitez pas à venir nous présenter vos 
arguments au prix d’un pif paf cruche vendredi aprèm.

Bon revenons-en aux faits, et effectuons un pe t retour en arrière sur 
ce e magnifique PassaCIon.

L’après-midi commença par un pe t team-building en Kfet, 
assaisonné aux spéciales. Quel endroit effrayant pour se la me re. 
Courage à tout les royas qui a endaient pour passer l’oral d’éléments 
finis. Mary-Jo a tenté le kicker sans grand succès, s’en est suivit une 
séance de coaching donné par Léon, à l’aides des bouteilles vides. 
Pendant ce temps-là, on testait Crackmania. C’était sans compter sur 
Sophie qui débranchait l’alimenta on de la play car « c’est drôle ». 
S’en est suivit un pe t détour au Butcher, bien plus agressif que 
prévu. Pas grande monde a vu le steak. Sauf Flo qui a eu la chance de 
lui voir faire un aller-retour en moins de 20 mins. Vinrent ensuite les 
présenta ons au barb, dont certains d’entre vous pourront 
témoigner et faire l’éloge de notre prose. Si vous voulez une thérapie 
familiale, Léon pourra vous recommander l’affond bouteille de vin, 
vrai moment de complicité avec sa moman. Finalement, la place des 
paniers nous gue e, gros stress pour les premières qui retournent, 
l’espace d’un instant, en bleusaille. Mes souvenirs m’échappent, au 
lieu d’image que je ne pourrai vous décrire , laisser vous bercer par 
ces graphes matplotlib représentant nos sta s ques. Pour tout ceux 
qui hésiterait encore à venir au CI la légende raconte (pas une 
légende) que notre futur PB loue son compte bar contre une vape. 
Bref soirée super rentable pour tout les premières sauf pour notre 
nouveau vice souk qui est rentrée par le taxi le plus cher du monde, 
j’ai nommé l’ambulance, avec supplément chaise.

Enfin bref, bon mardi (si on a fini mardi), 

PS : on a eu la flemme pour le graph



PrésentaCion du Comité

Jacques <Kog> Hogge 
Midi / Info

Pour commencer en beauté le nouveau comité, Jacques Hogge fera 
office de vice-info. Apparemment, rien de tel qu’un dyslexique pour 
écrire une salop’, ou plutôt des « difficultés avec les le res » pour 
reprendre ses propres mots. Vous avez probablement pu le 
remarquer avec sa vielle cape OLA. OG est le genre de mec qui aime 
la guindaille, mais pas trop quand même en enchaînant les postes 
inu les au CECI, puis trésorier GCI. (un des seuls tréso qu’Emma a 
épargnée). Pour les bleus qui ne savent pas ce que c’est le GCI, … 
baaah moi non plus.

OG est un bon fermier de Marche comme vous pourrez le remarquer 
par son accent de forain. Mais ne vous laissez pas berner par ses 
allures de gros SINF inoffensif, le mec a parfois aucune race. On 
passera notamment sous silence là fois où il a fait du sale en 
extérieur, sous le bruit des larmes d’une meuf à 2 mètres qui venait 
de perdre sa grand-mère.  

Bref, décrypter bien les salop’e es à venir



PrésentaCion du Comité

Yanis <Gros baiseur> Lahrach
Info

Dans le genre chique type, Yanis en est la défini on, toujours 
souriant et toujours partant à faire la fête, c'est impossible que vous 
ne le connaissiez pas. Si vous teufé une fois avec lui, sachez que. Si 
vous êtes un homme,  vous vous êtes mit raton en si peu de temps 
qu'il lui reste de cheveux sur sa tête,  et si vous êtes une femme, 
vous vous êtes réveillé dans son lit.

Car oui, on ne le dirait pas à sa tête si innocente, mais Yanis est un 
grand chasseur de femme, sûrement une qualité qu'il lui reste de ses 
deux années de KAP.

Mais Yanis est un roman que, je vous assure. Si roman que qu'il a 
réussi à faire l'impossible, réussi à planter le javelot dans la moque e 
de trois filles différente en un seul SIK et pour la dernière sans 
protec on, un peu de challenge dans la vie enfin.

Yanis est un pro des ragots, c'est pourquoi il aura la chance de 
rédiger le journal mardimadaire de notre cercle.

Qu'Athéna le protège, lui et ses salope es.



PrésentaCion du Comité

Emma <Penis> Witry
Photo / Clash

Si vous ne connaissez pas Emma, je peux vous dire que je vous 
envie, ce e grande guindailleuse fessant ½ Ilias (en poids et 
taille) nous viens tout droit du Luxembourg, le vrai, celui avec 
les vaches et les bois et pas les banques. 

Filles de fermier, elle va venir vous parler pendant 3h de 
pourquoi Massey Ferguson est la meilleure des marques de 
tracteur. Pas étonnant vu qu’elle fait des études d’ingé purin où 
elle s’amuse à compter des fromages pour son stage. Et c’est 
soi-disant dur, bien-sûr

Ancienne RH du CECI (ils commencent à nous envahir comme 
la peste ceux-là) et ensuite trésorière, Ah non oups… elle s’est 
faite virer

Emma a un seul hobby, faire l’acte mar al sans cesses et aux 
plus d’endroit différent possible. Un vrai sport na onal qu'elle 
excelle avec son copain Ilias. Voici un exemple de ce don : 

Au ski à Orelle, nous é ons dans la chambre du CECI. Un soir 
Jacques la remarque avec son copain ou elle lui demande de ne 
rien dire aux autres sur la pra que de son sport qu’elle était sur 
le point de commencer. OG cours donc le dire à Mev et quand 
Ils reviennent a l’appart, la chambre du lit double (celle du Mev 
et OG) était entre ouverte sans lumière. Mev demande alors “Il 
y a quelqu’un ? S'il n'y a personne, je rentre “, 



PrésentaCion du Comité

Emma <Pénis> Witry
Photo / Clash

C’est alors que j’entendis “JSP je dit pas”, Vous l’aurez donc 
compris, ils ont copulé dans notre lit sans aucun remord.

C’est plus tard qu’Emma, c'est vanté d’avoir culbuté du côté du 
lit de Jacques juste pour le faire chier.

Elle a même un penchant pour les trésoriers des pôles, mais on 
ne rentrera pas dans les détails.

On espère qu’elle n’u lisera pas l’appareil photo pour 
immortaliser ses cuissons avec son poste de vice-photo



PrésentaCion du Comité

Mary Jo <MJ> El Bared
Kfet

Et non, ce n'est pas le sosie approxima f de Illias mais bien MJ. Mary 
Jo aka MJ, a qui é le Liban pour venir se faire foutre au seul KAP plus 
miteux que le Linux, j'ai nommé le kapvalier. Il y a vraiment qu'une 
math-app pour kiffer ça, bref. 

MJ est en couple avec Luca, un beau p' t couple de canard. De 
l'amour, peut-être, mais surtout un moyen de pas rester SDF. Et oui… 
MJ n'a pas de kot. 

MJ est une vraie gen lle, voir un peu pigeonne, qui est resté des 
mois en couple avec son ex parce qu’elle n’a pas su lui dire non. Luca 
j’espère qu’elle avait le choix.

Pour être sûr d'être prise au comité, elle a accepté de me re tout 
son talent à la disposi on de la Kfet  (on ne va pas trop se foutre de 
sa gueule, il y en a qui font des salopes) (aussi, il fallait les quotas). Je 
ne vais pas non plus tout vous dévoiler, vous aurez bien assez le 
temps de la rencontrer. En effet, après une année de tyronnat à 
l'AVAO, elle a décidé de goûter au magnifique saveur du baptême 
pour l'année à venir.



PrésentaCion du Comité

Charle <Packo> Packo
Kfet/Web

Packo aka “pas compris”, ne comprends vraiment rien de rien. 

Du coup, on la mit à un truc pas trop dur qui consiste à couper des 
bague es avec MJ. Autant dire que la team Kfet ne rimera pas avec 
guindaille. Après 4 chopes, Packo dort ( li éralement, c'est une 
anecdote).

Ça lui fera un peu de diet aussi, car il faut savoir qu'il mange comme 
un clebs, avec comme base d'alimenta on le burger congelé (pas 
étonnant qu’il soit si pote avec Mev le gros dogs). Vous le connaissez 
très probablement à travers ses nombreux postes de revue en tant 
que trésorier et décor. Ou pour les plus braves d’entre vous, serveur 
au meilleur stand de la foire de Libramont (stp khalas encore à fond 
ce e année)



PrésentaCion du Comité

Cyril <Gros Nez> Jacolet 
(s)porc/commu

Oui oui, je sais, j'ai été autant surpris que vous quand j’ai appris que 
notre cher Business man, fût choisi au poste de vice-sport. 

Tout le monde s’a end pourtant à un mec du MECA, qui eux savent 
construire des vélos pour les 24h (à non, c'est le KAJ qui sait faire ça, 
pardon). Ou alors peut-être que certains sont nostalgiques de 
l’époque où le vice sport était obligé de faire plus de 100 kg.

Mais ne vous en faite pas, Cyril a dans sa bote l’ingrédient secret afin 
de gagner les 24h vélo, et oui, il s’agit bien sûr de son nez. Aussi 
aérodynamique qu'une F1, celui-ci fendra l’air pour aller plus vite (il 
aurait dû me re Mignot vice-sport il y a 3 ans), ou alors, il s’aura, 
telle la grande voile d’un catamaran, se propulser s'il y a vent de dos 
(en vrai Jacques, tu n'es pas mieux).

Notre moteur v12 atmo, qui ne laisse pas une molécule d’air à qui 
conque se trouve à moins de 7 mètre à la ronde, est une personne 
qui sait rester digne en soirée et nous n’avons que très peu de 
dossier sur lui.

Donc n'hésitez pas à nous envoyer vos meilleurs dossiers sur lui a 
l’adresse cisalope@gmail.com pour compléter notre journal 
mardimadaire



PrésentaCion du Comité

Pierre <Le Bal> Balhaut
Souk / Culture

Vous connaissez probablement le bal, après deux ans à taper des 
boulons au pôle du MECA. Cet ille ré se lance en tant que vice 
culture, grosse vanne. Il faut savoir que le vocabulaire de ce mec se 
limite à 

- “Et ouiii” 

- “le fraa” 

- “j'ai envie de tauper”

 - et “je peux goûter ta vape, laisse-moi goûter un coup”.

La légende raconte qu'il se dispute le prix du plus gros chicken avec 
Chick. Cet Américain m'a dit, je cite “ et ouiii, moi roi des tyros ASBO, 
je fais 200 chopes sur la place des paniers” donc bref a vérifié. Mais il 
faut quand même avouer qu'il est effrayant. Dernière info, mais pas 
la moindre, vous pourrez l'apercevoir la tête à un fifrelin du sol 
l'année à venir. 

Si bal était un plat, ce serait très probablement un gros steak frite à 
la sauce béarnaise. Oups, toute dernière master class, il a pécho une 
meuf et sa daronne la semaine d’après avec sa fille à côté. Effrayant



PrésentaCion du Comité

Jus n <Djus n> Giles 
Bac/Contact

Voici Jus n aka DJeuuustIIne avec son meilleur accent du Lux. Il faut 
savoir que dire que Jus n vient du Lux est vraiment un euphémisme. 
Ce mec fait les dingueries les plus WTF sans aucun filtre. Vous passez 
en bagnole sur un lapin, vous con nuez ? Pas Jus n, qui le ramène à 
sa magnifique (vraiment magnifique) daronne pour le faire au 
souper.  

Vivre au lux ç'a aussi ses désavantages, genre les 1 H 30 de route 
pour rentrer. Mais pas pour Jus n, qui n'hésite pas à ce pignouf à 
140 sur la na onale pour gagner du temps. 

Quand il ne chasse pas le gibier, c'est autre chose qu’il chasse, mais il 
ne se rappelle jamais d’appuyer sur la détente , même pas quand 
c’est la belle-sœur de son meilleur pote la ramène. Je ne dirais pas 
son âge. 

Il a tenté les régios avec un an au comité Marche, sans grand succès, 
il est de retour à la source. Dernier détail, il est vite fait dans le déni 
sur ses problèmes d’alcool. Avec lui, pas de chance de se tromper de 
robinet.

Ce gros bougre aura le rôle de vice-bac, étonnant qu’en on sait qu’il 
n'a pas encore le sien. On lui souhaite bonne chance



PrésentaCion du Comité

Hugo <Hugo> Hollevoet
Midi/Souk

Hugo est ce qu'on peut appeler un énorme tocard, et oui n'ayant 
aucune limite pour son corps, cet homme est terrifiant avec l’alcool 
et semble être la réincarna on de notre Vinz adoré.

La plus grande frayeur de cet homme n’est ni plus ni moins que de ne 
plus avoir d’argent pour s’acheter une bière. Mais, il a la solu on, 
C’est pourquoi cet homme a caché dans le fond de sa calo e la 
somme de 1.5 € au cas où il lui faut une dernière Kwak. 

C’est avec cet amour pour la bière qu’il endra vaillamment et 
debout aux pe tes heures (stp) ses bar-aprem avec son post de Vice-
Midi.

Mais Hugo n’est pas qu'une personne qui aime la bière, mais est 
aussi une personne qui n’a pas peur de se salir les mains, ou devrai-je 
dire salir le sol. Et oui, si vous ne le savez pas, cet individu, en 
rentrant de soirée, à, par flemme ou par manque de temps (on 
re endra par flemme), décidé de poser sa pêche devant la porte de 
sa chambre pour le plus grand bonheur de ses kokoteurs.

Ne vous en fait pas du coup les urinoirs du CI seront tous propres et 
débouchées à temps. On lui souhaite bonne chance avec son second 
poste de vice-souk



PrésentaCion du Comité

Léon <Léon>  Pierret
Revue

Quasiment encore bleu, notre nouveau vice revue à planifier 
de bisser sa bac 2 pour pouvoir se consacrer en èrement à 
notre belle revue. Ce gros SINF a sûrement gra er sa place au 
comité grâce a son parrain, Mevise surtout que le bougre a 
quand même un passif un peu sombre. Comme se faire 
embarquer par la police sans aucun souvenir de sa soirée.  La 
famille est d'ailleurs importante pour lui étant donné que sa 
pe te maman est venue le voir s’enquiller des hectolitres de 
chopes dans quelques instants.

Un peu mide avec son casque sur la tête, il est en voie de 
devenir le nouveau Issan Al Gahid du ci (Ilias pour ceux qui ne 
savent pas). 



PrésentaCion du Comité

Clara <Kakou Kakou> Soquay
Anim

On aurait pu croire MJ où Yanis, mais non, la plus grosse clepto du CI 
c’est bien Clara qui n’hésite pas à voler les trucs les plus random en 
soirée et à chiner pour gagner quelque cent (ou par fierté). 

Impossible d’avoir une conversa on avec elle en soirée, elle est 
sourde comme un pot et elle a vraiment une mémoire de 
merde.Pour vous donner un exemple de ces capacités cogni ves, elle 
décide une soirée de ramené un bel étalon (qui par soucis 
d’anonymat, l’on nommera Cyril), en passant aux toile es, elle 
s’endort sur les chio es.À son réveil, elle engueule le pauvre bougre 
pour essayer comprendre ce qu’il fou chez elle. 

C’est vraiment une dalleuse genre 3ᵉ plus gros dog. Je vous laisse 
faire les maths, une grosse doggo à la mémoire courte ça donne 
quoi ? Clara qui s’endort par terre à 20 cm de son frigo ouvert en 
n’oubliant la bouffe qu’elle était en train de se préparer.  

Ne vous inquiétez pas, ces compétences ne lui sont pas spécialement 
nécessaires pour ces études vu qu’elle a décidé d’étudier les ponts en 
spaghe  avec la mineure ARCH.

Hormis tout ça, c'est vraiment une dingue et Kakou fera office de 
vice-anim à merveille.



PrésentaCion du Comité

Florent <Flo> Rousseau 
Orga

Nous y voilâmes enfin à Flo, cet homme est tellement parfait, c’est à 
se demander pourquoi il n’était pas du comité plus tôt.

Il a rejoint le CECI (Encore un bordel ?) ou il était censé ramener de 
l’argent dans les caisses, sans grand Succès. C’est l’année d’après qu’il 
rejoint le CCII ou il gère le JI et ensuite la présidence.À croire que cet 
homme est parfait ? Mais il l’est: il est beau, fort, grand (tous est 
rela f), Il a même été la première dame de Louvain

Enfin pas totalement, il a quelque défaut négligeable. Il se pisse assez 
souvent dessus, tellement à un point qu’il prend avec lui des draps 
spéciaux, pisse dessus.

Un autre léger détail, son QI descend a 0 quand il boit trop, un peu 
de contexte. Durant le confinement en soirée, Flo a besoin d’affaire 
chez PP/Tulipe et décide d’y aller, mais sans clef, ce n'est pas facile de 
rentrer. Dans son moment de réflexion, il se dit que les gou ères du 
toit sont un objet parfait pour grimper et qu’il peut rejoindre la 
terrasse assez facilement. Arrivé sur le toit, il doit descendre au 2ᵉ 
balcon, sauf qu'il glisse et se rend compte qu'il a 2 possibilités : Sa 
gueule se prend les accroches du toit. Ou bien ses mains. Je vous 
laisse deviner qui a pris cher, il arrive sur le balcon pour se rendre 
compte qu'il était fermé.Au final, il appelle PP pour qu’il lui ouvre 
avec ses mains en sang





PrésentaCion du Comité

Hugo <Roule e> Plainchamps
Bar / Anim

Plainchamps est ce qu'on peut appeler, dans le jargon, une personne 
qui ne s’arrête pas sur une défaite. La preuve avec son jeu favori, la 
roule e.

Sachez que si vous le voyer rô  comme un poulet avec 4g dans l’œil, 
c’est qu’il a déjà tous mit sur le rouge. Même si n’étant pas grand fan 
de ce e couleur, mais c’est un autre débat. Mais le pire, c'est qu'on 
ne sait pas par quel miracle, ça marche. Il gagne à tous les couts. De 
quoi en faire pleurer plus d’un

Plainchamps est aussi comme Vinz une personne qui aime prendre 
soin de son corps grace à son abonnement au Mar ns. 

Et c’est aussi au passage pour pouvoir ramener une fille à l’hôtel 
pendant qu’une autre a end paisiblement dans le lit de son kot.

C’est en le voyant aller se faire foutre au CI et en MEME à dépenser 
son argent sans compter dans des futs. Que le comité, c'est assuré 
qu’il serait l’homme parfait pour gérer la réserve à fut l’année 
prochaine avec son poste de Vice-B(w)ar



PrésentaCion du Comité

Vincent <Le Vinz> De Smeth
PB

Bon Vincent, vous le connaissez déjà. C’est le gros nounours que 
vous avez nommé comitard le plus gen l. 

Je vais essayer de vous afficher ses côtés sombres, aussi sombres que 
les taches de pisses sur sa toge ASBO et je vous parle même pas de 
son matelas.

Vincent c’est aussi le genre de mec à fuir les vrais cours pour aller 
construire un puits en papier mâché au Congo. Quand on lui 
demande ses mo va ons, le bougre répond “Hâte de prendre des 
pe tes photo et leur faire chanter le gaudeamus”. (bref les tuteurs 
n’ont pas kiffer). Seul problème, le mec disparait des semaines 
en ères durant lesquelles il explose son compte bar comme si c’était 
un concours de couille avec Plainchamps, bref effrayant.

Vincent c’est aussi beaucoup de sport, du moins c’est ce qu’il nous 
dit quand il va se cuire en piscine au mar n's à 14h. 

Après un an à racler la merde du ci (hugo, tu vas kiffer), il a upgradé 
pour s’a aquer à la bleusaille.



PrésentaCion du Comité

Adélaïde <Abdoulaïde> Duboit
PB/Secrétaire

Vous connaissez maintenant tous Adé aka Abdoulaïde selon ses 
étudiants.Mais pour vous reme re en contexte, Adé a autrefois vécu 
deux années heureuses dans la kapisterie au sein du KED (Kot et 
dance). Un peu trop heureuse pour elle, qui a décidé contre toute 
a ente de venir rer la gueule h24 au CI. Après mûre réflexion, elle a 
décidé qu’être externe ne me ait pas suffisamment en lumière son 
côté bougon (oui les vice-info’s ont du vocabulaire), et décide donc 
de rentrer en interne. COURAGE les gars. Elle est également à la 
FAMA mais bon, venant d’une meuf bougonne, vous vous en dou ez 
bien.

Il faut savoir qu’Adé n’a aussi aucun filtre. Elle est vraiment zinzin une 
fois que vous la connaissez, mais c’est une épreuve pour en arriver là. 
Exemple ? Thomas Hau er qui lui raconte gen ment sa vie en corona 
pendant 20min avant de se manger un “heuuuu ?... On se 
connait ??”. Derrière tout ça, c’est également une loveuse, François 
Hologne pourra vous le confirmer. Sa dernière master-class date de 
samedi passé ou elle a u lisé toutes les ruses possibles pour inviter 
un assistant d’info de 31 ans en date. Mais bon, happy-end le mec a 
finalement cédé, bon date a toi Adé.

Adé complètera Vincent en tant que PB, comme son yang, il ne 
faudrait quand même pas que ce soit trop facile non plus.



PrésentaCion du Comité

Alexandre <Maasue> Maas 
Guindaille

Le moment que vous a endiez tous, voici Maas le nouveau vice-
guindaille. C'est donc le mec que de nombreux d'entre vous suceront 
l'année pro, voir-même dès ce soir pour certains. 

La guindaille, il faut dire qu'il connaît, le mec ère dans LLN depuis la 
nuit des temps (bon moins que Daube mais quand même). Il a 
commencé dans les KAP’s à savoir le kot MECA et la KAP CCII avant 
de venir se cuire au CI. Il devait déjà rentré dans le comité de l’année 
passée, mais on me dit dans l'oreille e, Aka Dimi, qu'il a eu trop pi é 
de la nouvelle team CCII que pour les qui er. 

Il faut savoir que Maas est un vrai gen l, ce qui lui vaut parfois le 
coup de se faire chier dessus par des mecs de 50 piges au sein même 
de son propre ordre alors qu'il est censeur. J'ai essayé de chercher 
des anecdotes sur le bougre, mais hormis ses nombreuses conquêtes 
qui forment aujourd'hui 30% de l'AVAO, Maas est vraiment un mec 
clean . j'ai donc été cherché directement à la source, sa meuf.  Il faut 
donc savoir que la première fois qu'il a niquer il était tellement 
dépassé qu'ils ont regardé un porno didac que ensemble pour savoir 
comment faire. Dernière info mais pas des moindres, dans sa 
jeunesse, Maas portait une boucle d'oreille à la Kevin. 



PrésentaCion du Comité

Guillaume <Mev> Mevisse
Trésorier

Si vous ne l’avez pas remarqué durant ce e année, Mev est la 
défini on même du “gros dogs”, et ce, pour plusieurs raisons.

Il n’arrête pas de se faire daronned par sa meuf. C’est tellement triste 
qu'on hésite meme a lui acheté un collier pour qu’elle puisse le tenir 
en laisse et qu’il arrête de venir nous faire chier avec ses infos 
inu les sur le nucléaire.

Ce mec mange comme un doberman, il mange tous et n’import 
quoi , un peu comme Packo mais pour les quan tés de 3 personnes. 
Pas étonnant qu'ils l’ont mit Kfet.

Ce gros malade a décidé de faire un master guindaille, facile me 
direz-vous ? Lui et nous tous, n’avons pas la même no on de master 
guindaille, le sien  n’est simplement qu’un master en physique 
appliqué ou Physique théorique, il ne sait pas encore, après tous 
pourquoi pas faire les 2 en même temps vu que c’est si facile ?

Le connaissant, s'il avait la possibilité, on aurait la bière à 2 € l’année 
pro, Mev est bien remonté pour montrer au CCII ce que c’est un vrai 
compte en banque. On espère juste qu'il ne va pas profiter de son 
poste pour rembourser les nombreuses de es qu’il doit à ses amis.



PrésentaCion du Comité

Nicolas <Daubichou> Daube
VP/Culture

La, on commence à taper dans du vieux comitard comme le CI sait 
faire, celui qui fait remonter la moyenne d’étoiles du comité.

Surnommé Daube, ou mon p' t Daubichou d’amour par Marie du 7, 
il semble peut-être avoir le même age que vous et moi? Mais ce n’est 
qu’illusion, cet homme a déjà 2 diplôme en poche comparé a 
beaucoup d’entre nous et 8 étoiles. 

Après avoir fait un vélo d’excep on pour les 24h et pra qué plusieurs 
TP sterput. Il est temps pour lui de passer le flambeau et de prendre 
celui de vice président ou il va s’amuser à compter des goblets. 
Egalement, vice-culture, cet homme adore se cu- l vé notamment 
auprès des ainées (pour ainsi dire milfs) et des asia ques.



PrésentaCion du Comité

Igor <Benjamin> Wuytens 
VP/Orga

Si vous ne l’avez pas encore remarqué, Benjamin est beau, genre 
vraiment très beau. Pas vrai Zaya ? Enfin bref, ce jeune étalon a bien 
faussé le comité quand en début d’année il leur a dit que il ne fessait 
que 1 an au lieu de 2 promis. Depuis Dylan ou ses études l’ont forcée 
et le voila rempilé pour une 2eme année.

Quand on vous dit que Benjamin est un BG, c’est a un point que, il a 
réussi a ramené une fille dans sa chambre, la faire a endre plus 1h, 
car il jouait au kicker en a er dans le comu et ensuite a fini par 
conclure. Pas comme Kiki quand il ramène une femme, la laisse 
dormir dans le canapé. 

De manière générale ses conquêtes sont persévérantes voir limite 
psychopathe, notamment son ex qui venait le fixer en train de dormir 
par la fenêtre. 

Après une année à supporter les afond chèvreur, il prend la vice-
présidence avec Daube.



PrésentaCion du Comité

Thomas <Vanbev> Vanbever 
Président

Si vous pensiez que les dinosaures avaient disparu il y a plusieurs 
millions d’années, c’est que vous ne connaissez pas bien notre cher 
“Vanbevosaurus”. Le dernier dinosaure encore vivant, enfin, vivant, 
tout dépend de la soirée. Je pense que cet homme a le plus grand 
taux d’alcool gamma que je connaisse. Quelque bière et il est par  
pour marcher et rugir comme un joli pe t T-rex, impossible de 
l’arreter

Tyros ASBO ce e année cela ne l'a pas aidée avec son alcoolisme 
chronique et ses marches de dino, mais au moins Roald ne va pas 
venir râler car le président n’est pas un ASBO. Même si certains du 
comité sortant ne le disent pas trop fort, mais ils l'ont choisi l’année 
dernière principalement parce qu'il était dans la chambre ski du 
comité. (Pe te technique pour vous les bLEUS l’année pro, c'est 
cadeau)

À part cela, Thomas, est quand même une personne assez sérieuse 
dans ses études, la preuve, il par cipe assez souvent au Team-
building proposé par Sophie.

Nous sommes certains qu’il fera un très bon président même s'il se 
traine une bonne equipe de poids mort. On lui souhaite bonne 
chance, il en aura besoin



Pionnières de la Technologie : 
femmes et innovation

Bonjour à toutes et à tous,

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre conférence 
"Pionnières de la Technologie : femmes et innova on". Ce e 
conférence organisée en partenariat avec Womenpreneur  est 
dédiée à célébrer et à me re en avant les contribu ons 
excep onnelles des femmes dans le domaine de la technologie 
en Belgique. 

Rejoignez-nous le mercredi 08 mai aux auditoires Sainte-Barbe 
pour notre conférence sur les Femmes et l’Innova on. Pour 
ce e occasion, vous aurez l’opportunité d’écouter le parcours 
passionnant de 3 femmes inspirantes :

● Virginie Dela re, Business Unit Manager chez VINCI 
Energies ;

● Chloé Boels, ancienne étudiante UCLouvain, Fondatrice de 
Stream’Her ;

● Rania Charkaoui, Consultante chez Euranova, Ingénieure 
civile spécialisée en génie biomédical.






